



Alianza permitió llevar a niños de residencias al circo sobre hielo

CONVENIO. Servicio de Protección y Municipalidad de Valdivia trabajaron en conjunto.

Niños, niñas y adolescentes de residencias de la región pudieron asistir al espectáculo Circo Estrellas sobre Hielo, realizado recientemente en el Coliseo Antonio Azurmendy de Valdivia. Esto se logró gracias a un trabajo conjunto entre el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia y la Municipalidad de Valdivia, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco).

La directora regional (s) del Servicio, Carolina Lillo valoró los frutos de esta alianza y señaló: "Cuando trabajamos unidos con otras instituciones, ampliamos las oportunidades de participación y bienestar para los niños y niñas bajo protección. Ins-



EL ESPECTÁCULO SE REALIZÓ EN EL COLISEO ANTONIO AZURMENDY.

tancias como esta les permiten sentirse parte de su comunidad, disfrutar y vivir experiencias significativas".

En la misma línea, la directora de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Valdivia Paula Cárdenas, destacó que: "Como municipio estamos comprometidos en abrir la cultura y el esparcimiento a toda la niñez de Valdivia, y este trabajo

colaborativo con el Servicio es un reflejo del camino que queremos seguir, sumando esfuerzos por su bienestar".

Desde el Servicio de Protección Especializada resaltaron que este tipo de colaboraciones fortalecen la red de apoyo y generan espacios de encuentro comunitario que enriquecen la vida de niños, niñas y adolescentes en la región. **CS**